

Betreff: Amt für Wohnungsangelegenheiten Sparbuchentnahme in Höhe von 250.000 Euro für Öffentlichkeitsarbeit



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spo.klub@stadt.graz.at
www.graz.spo.at
DVR: 0828157

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Herrn Gemeinderat Mag. Gerald Haßler
an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 17. Mai 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Mit der neuen „Abteilung für Kommunikation“ soll ja der gesamte Bereich Öffentlichkeitsarbeit/Kommunikation im Haus Graz koordiniert und mehr oder weniger in eine Hand gelegt werden bzw. aus einem Guss erfolgen. Ganz in diesem Sinne zählen unter anderem die Koordination der Kommunikations- und Öffentlichkeitsarbeit innerhalb des Hauses Graz sowie Maßnahmen zur BürgerInnen-Information zu den wesentlichen Aufgaben dieser neuen Abteilung. Umso befremdlicher mutet es daher an, dass nunmehr seitens des Amtes für Wohnungsangelegenheiten, das in der Ressortverantwortung von Herrn Bgm.-Stv. Mag. (FH) Mario Eustacchio liegt, eine sogenannte „Sparbuchentnahme“ erfolgt – die betreffenden 250.000 Euro sollen nämlich für „Öffentlichkeitsarbeit Grazer Gemeindewohnungen“ verwendet werden.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, im Rahmen Ihrer Koordinierungskompetenz die

Anfrage:

1. Wie ist angesichts der Zentralisierung der Öffentlichkeitsarbeit im Haus Graz durch Schaffung einer Abteilung für Kommunikation mit der Aufgabenstellung der Koordination der Kommunikations- und Öffentlichkeitsarbeit sowie der BürgerInnen-Information die Entnahme von 250.000 Euro aus dem sogenannten Sparbuch des Amtes für Wohnungsangelegenheiten (Ressortverantwortlich: Bürgermeister-Stellvertreter Mag. (FH) Mario Eustacchio) erklärbar?
2. Fließen diese 250.000 Euro in die neugeschaffene Abteilung für Kommunikation oder werden sie von Bgm.-Stv. Mag. (FH) Eustacchio bzw. seiner Abteilung verwendet?
3. Was firmiert in Bezugnahme auf diese 250.000 Euro als „Öffentlichkeitsarbeit“?
4. Inwieweit ist die neugeschaffene Abteilung für Kommunikation in diese Öffentlichkeitsarbeit des Amtes für Wohnungsangelegenheiten bzw. von Bgm.-Stv. Mag. (FH) Eustacchio eingebunden?
5. Was konkret wird mit diesen 250.000 Euro finanziert?